

MOTION DE SOUTIEN ET D'ALERTE
École En Gach.
AESH de l'école En Gach.

Date : 22 janvier 2026

Solidarité avec l'école Victor Hugo et dénonciation des conditions de travail et d'accueil.

Réunis ce jour, les AESH de l'école En Gach de Graulhet ont été informées de la situation préoccupante que traverse actuellement l'équipe de l'école Victor Hugo, notamment les AESH. Après avoir pris le temps d'échanger et d'analyser les faits, nous tenons à exprimer notre position ferme et notre entière solidarité.

1. Refus catégorique de la violence

Nous affirmons avec force que ni la violence physique, ni la violence verbale ne peuvent être tolérées au sein de l'institution scolaire. L'école doit rester un sanctuaire de respect mutuel. Nous ne sommes pas là pour être malmenés, mais pour exercer nos missions de service public dans un climat de sérénité et de sécurité.

2. Adhésion aux revendications

Nous nous déclarons en total accord avec les revendications portées par l'équipe de Victor Hugo. La situation actuelle démontre une saturation qui met en péril aussi bien le bien-être des personnels que celui des élèves.

3. Nos exigences

Pour répondre à l'urgence, nous demandons :

L'attribution immédiate de moyens supplémentaires (renforts humains et éducatifs).

Le recrutement massif d'AESH (Accompagnants d'Elèves en Situation de Handicap) afin de garantir une inclusion réelle et sécurisée pour tous.

Un soutien concret et pérenne de la part de notre hiérarchie face aux situations de crise.

4. Action de solidarité

En signe de soutien, nous annonçons que nous serons aux côtés de l'école Victor Hugo lors de la journée d'action du lundi 26 janvier.

Le respect n'est pas une option, c'est une condition de travail.